



大草太鼓～人をひきつける力～

11月14日(火)、諫早市小学校音楽会が諫早文化会館で開催され、本校2年生以上による大草太鼓を披露してきました。

体育館や十六善神社で披露してきた大草太鼓ですが、音響効果抜群の文化会館で聞く太鼓は本当に迫力があり、見応え十分でした。太鼓の合間に入れる合いの手の声も22人とは思えないほどの大きさでした。昼休みの自主練習なども使って先輩から後輩へと指導している場面も思い起こされ、聞いていて思わずこみ上げるものがありました。

前任校の先生にこんな声をかけられました。

「感動しました!習いに行きたいって子どもたちが言っていました!!」

何と嬉しい褒め言葉でしょう!大草太鼓が人を感動させ、引きつけるものだということや、こうして伝統というものは積み重ねていかれるのだということ、改めて実感しました。会場に訪れてくださった保護者の皆さん、ありがとうございました!

当日の様子は、諫早ケーブルテレビで年末特番として放映されます。視聴可能な方は、ぜひご覧ください。

西地区

12/25(月)、26(火) 19:00~22:00

12/27(水)、28(木) 14:00~17:00

12/29(金)、30(土) 10:00~13:00



なお、先日安心メールでお知らせしたように、本校の大草太鼓が長崎県教育会から表彰されましたので改めてご紹介いたします。これは、「子どもたちの善行を発掘し、それをたたえることにより善行を喜び認め合う」という趣旨のもと行われている事業です。「地域の伝統文化・芸能の継承」という項目に推薦したところ、見事に受賞することとなったのです。

平成15年に始まった大草太鼓。人を魅了し、感動させ、引き付ける大草太鼓の力を改めて発見しました。